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(I lavori in iziano alle ore 14.40 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  im me diata  n . 1946 pre se n tata  da Rostagn o, ine ren te  a  

"Ca so d el la  d i r igen te scola st ica  in ca r ica ta  d el l 'Ist i tu to com p r ensivo 4 d i  P in er olo" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Esaminiamo l'in terrogazione a  r isposta  immedia ta  n . 1946, presenta ta  da l Consigliere 

Rostagno. 

La  parola  a l Consigliere Rostagno per  l'illust razione. 

 

 

ROSTAGNO Elvio  

 

Grazie, Presidente. 

Sta  a r r ivando agli onor i della  cronaca  la  situazione di una  Dir igente scolast ica  che, 

insediatasi a i pr imi di set tembre, ha promosso con  lunghissimi r it a rdi le r iunioni necessar ie 

con  gli insegnant i. A seguito di suoi compor tament i, è na to un  comita to e ci sono proteste che 

mi r isu lta  siano sta te invia te a ll'Ufficio Scolast ico Regionale, r ispet to a  un  comportamento che 

non è degno di buona condot ta . Tra  l'a lt ro, r isu lta  che questa  dir igenza  abbia  già  avuto 

ana loghe vicissitudini in  a lt r i ist itu t i. Allora  volevo sapere se la  cosa  è nota  a ll'Assessora to e 

come si in tende ana lizzare il fenomeno, ovviamente in collaborazione con gli Ent i compete nt i. 

 

 

P RESIDENTE  

 

La  parola  a ll'Assessora Pentenero per  la  r isposta . 

 

 

P ENTENERO Giovann a, Assessora all'istruzione 

 

Grazie, Presidente. 

Ringrazio anche il Consigliere Rostagno, perché l'a t t enzione che più  livelli ist ituzionali 

possono dare su temi come quelli che sono stat i propost i è fondamenta le, in  quanto permet te di 

fa r  conflu ire una  ser ie di informazioni a ll'Ufficio Scolast ico Regionale, che è il sogget to 

competente r ispet to a lla  va lu tazione, gest ione e organizzazione dei Dir igent i scolast ici.  

La  situazione della  Preside, pera lt ro cita ta  anche su  ar t icoli di giorna li che sono 

comparsi t empo fa , è una  circostanza  nota  agli Uffici regionali e nota  anche a ll'Assessora to. È 

r isaputo che i Dir igent i scolast ici non dipendono da lla  Regione; non si t ra t t a  du nque di una  

dipendenza  diret ta , ma esiste un  rappor to di collaborazione per  quanto r iguarda  gli element i 

che cara t ter izzano la  programmazione dell'a t t ività  scolast ica  t ra  la  Regione e l'Ufficio 

scolast ico. In  questa  dinamica  e in  questo spazio, r ipropor rem o la  quest ione della  Preside e 

dell'Ist itu to comprensivo citato nell'inter rogazione. 

Credo che i document i prodot t i da l corpo docente recentemente possano essere 
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assolutamente di a iu to per  cercare di r icost ruire una  fotografia  rea le della  situazione che si  è 

presenta ta  all'in terno dell'Ist itu to comprensivo. Per  quanto ci r iguarda , siamo consapevoli 

della  situazione e lavoreremo affinché si possa  migliorare innanzitut to il clima complessivo 

della  scuola in ogget to, a l di là  di quelle che sono le azioni specifiche. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.06 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 16.09) 

 


